
　　　　　　　令和６年６月県議会定例会質問（一般）要旨　　（６月２５日） 

                                                                             　　　２－１

 　　　  県 　 民 　 連 　 合 　　   　　　　　８番        　　　　半　　沢　　雄　　助

　　　　　　　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　 　答　弁　者 　担　当　課

一　県内の医師確保の取組について   

   

　１　地域医療の充実を図るため、医師確保にどのように取り 知　　　　　事 医療人材対策室 

　　組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。　   

   

　２　県立医科大学附属病院における医師の確保について、大 総 務 部 長 私学・法人課 

学と連携して取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねた   

い。   

   

　３　病理医の確保にどのように取り組んでいくのか、県の考 保健福祉部長 医療人材対策室 

　　えを尋ねたい。   

   

二　看護職員の確保について 〃 〃 

   

　　県は、看護職員の確保にどのように取り組んでいくのか尋   

　ねたい。   

   

三　地域医療の充実について 〃 地 域 医 療 課 

   

　１　県は、周産期医療体制の充実にどのように取り組んでい   

　　くのか尋ねたい。   

   

　２　県は、災害時の医療体制の充実にどのように取り組んで   

　　いくのか尋ねたい。   

   

四　介護福祉施設・訪問介護事業所の支援について 〃 高 齢 福 祉 課 

   

　　介護事業者の安定経営に向けた支援が必要と考えるが、県   

　の考えを尋ねたい。   

   

  

 



                                                                                 　２－２

            　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　　   答　弁　者   担　当　課

五　介護人材の確保について   

   

　１　県は、介護人材の確保にどのように取り組んでいるのか 保健福祉部長 社 会 福 祉 課 

尋ねたい。   

   

２　県は、介護職員の処遇改善にどのように取り組んでいく 〃 高 齢 福 祉 課 

　のか尋ねたい。   

   

六　保育士の確保と処遇改善について こども未来局長 子育て支援課 

   

　　県は、保育士の処遇改善にどのように取り組んでいるのか   

  尋ねたい。   

   

七　防災・減災について 土 木 部 長 河 川 整 備 課 

   

　　福島市内の濁川について、改修の状況と今後の見通しを尋   

　ねたい。   

   

八　阿武隈川上流遊水地群について 〃 土 木 企 画 課 

   

　　県は、阿武隈川上流遊水地群の整備において、国による事   

業用地の計画的な取得に向け、どのように取り組んでいくの   

か尋ねたい。   

   

九　有事に即応できる行政体制の充実について   

   

　１　災害時に迅速に対応できる応援体制を充実させるべきと 危機管理部長 災 害 対 策 課 

思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

　２　災害対応等に伴う業務増に対し、職員を増員すべきと思 総 務 部 長 行 政 経 営 課 

　　うが、県の考えを尋ねたい。   

   

  

  



                                                                                   ２－３

            　要　　　　　　　　　　　　旨　　　　　　　   答　弁　者   担　当　課

十　公務職場の人材確保について   

   

　１　県は、不足している技術職員の確保に向け、どのように 総 務 部 長 人 事 課 

取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

２　県は、道路パトロールや農場管理などの現業的業務をど 〃 行 政 経 営 課 

のような体制で執行していくのか尋ねたい。   

   

   

十一　先達山のメガソーラー開発について 農林水産部長 森 林 保 全 課 

   

    　県は、先達山の林地開発において大雨等による災害が発   

　　生しないよう、事業者をどのように指導していくのか尋ね   

　　たい。   

   

十二　県道土湯温泉線の整備について 土 木 部 長 道 路 整 備 課 

   

 県道土湯温泉線の整備について、県の考えを尋ねたい。   

   

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


